

AVEC LE PÉDIBUS, DÉMARREZ LA JOURNÉE DU BON PIED !

A l'approche de la rentrée scolaire, pourquoi ne pas opter pour le pédibus pour emmener vos enfants à l'école ? Ce mode de transport sécurisé offre de nombreux avantages, tant pour les parents que pour les enfants.

Un ramassage scolaire pédestre

Le pédibus est un système de ramassage scolaire à pied. Les élèves de grande section au CM2, accompagnés par des bénévoles de l'association « Par quatre chemins », peuvent rejoindre gratuitement leur école en toute sécurité. A Liffré, il existe 5 lignes qui empruntent les liaisons douces et qui permettent de rejoindre toutes les écoles publiques et privées. Le pédibus fonctionne comme un réseau de bus, avec des arrêts et des horaires. Les parents qui n'habitent pas le long d'une ligne peuvent déposer leur enfant à un arrêt en utilisant les parkings à proximité.

Pour les parents, un gain de temps

Les parents gagnent du temps, car leurs enfants peuvent rejoindre l'école à pied, encadrés par des bénévoles, à partir de différents points de dépose.

Pour les enfants, de la sérénité et de l'autonomie

Les enfants arrivent à l'heure, en forme et sans stress en discutant avec leurs copains. C'est aussi une très bonne occasion pour eux de devenir plus autonomes. Le pédibus encourage également la marche à pied, avec des effets bénéfiques sur leur santé.

Réduction de la pollution

Le pédibus a l'avantage de réduire la pollution autour des écoles en limitant l'usage de la voiture. Les lignes fonctionnent en réseau et dans les deux sens, ce qui permet de rejoindre son école quel que soit le lieu de dépose.

Recherche de bénévoles

Pour continuer à fonctionner et desservir toutes les écoles, le pédibus recherche des bénévoles. Pour plus de détails, consultez le site de l'association : pedibus.par4chemins.org

CONTACT PRESSE

Julien Vautier
Responsable communication
julien.vautier@ville-liffre.fr
02 57 21 85 27